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質 問 文 書 表（一 般 質 問） 

                                        平成２１年第４回定例会 

発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

１ 

 

日根野 正 敏 

12 月 10 日（木） 

１ 農業支援と各種事業の見通しについて 

（１）作柄と販売高の状況は 

（２）農業支援の考えは 

（３）中山間事業・農水環境向上対策の見通しと、次年度に向

けての取り組みの考えは 

（４）産地確立交付金に代わる戸別所得補償制度の見通しは 

（５）需要即応型生産流通体制緊急整備事業の見通しは 

２ 合併の効果と課題の検証について 

（１）合併により可能となった事業（想定）は 

（２）財政基盤の強化向上は 

（３）新しい人的交流の活性化と一体感の醸成は 

（４）権限移譲数と自立性の向上は 

（５）住民サービスの維持・向上は 

（６）防災力の向上は 

（７）市民意識の把握は 

 

 

 

２ 佐 藤   靖 

12 月 10 日（木）         

１ 島市政の評価と今後の市政課題について 

（１）島市長自身の市政評価について 

（２）今後の名寄市政の課題について 

２ 新年度予算編成について 

（１）平成２２年度予算編成についての市長訓令等にかかわっ

て 

（２）骨格編成の中での継続事業と予算規模 

３ 都市再生整備計画にかかわって 

（１）事業内容について 

（２）まちづくり交付金の見通しについて 

（３）財政と事業規模のかかわりについて 

（４）今後のスケジュールについて 
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発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

３ 谷 内   司 

12 月 10 日（木） 

１ 名寄市のごみ収集について 

（１）名寄地区と風連地区の収集の違いをどのように考えてい

るか 

（２）今後の対策は 

２ 河川維持管理について 

（１）名寄市が維持管理する河川の数は 

（２）現況調査をしたか 

（３）今後の考えは 

３ 農作物の不作による支援対策は 

（１）支援対策の考えは 

（２）緊急雇用創出推進事業の取り組みは 

４ 岩 木 正 文 

12 月 10 日（木） 

１ 教育行政について 

（１）インフルエンザによる休校の影響について 

（２）指導改善プランについて 

（３）風連地区の歩くスキー授業の考え方について 

２ 中小・零細企業支援について 

（１）デフレの影響について 

（２）中小企業振興条例について 

（３）零細企業に対する排雪支援について 

３ 都市再生整備計画について 

（１）駅横整備について 

（２）市民文化ホールについて 

５ 大 石 健 二 

12 月 10 日（木） 

１ 名寄市の都市形成から 

（１）活気ある名寄市のまちづくりと再生に関して 

  ア その着想と組織組成等の模索について 

  イ 今後の課題について 

２ 名寄市の行財政運営から 

（１）名寄市の行財政改革に関して 

  ア これまでの取り組みと経過について 

  イ 当面する今後の課題等について 

（２）平成２２年度予算編成に関して 

  ア 編成方針及び編成手法について 

  イ その編成課題等について 
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発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

６  

 

高 橋 伸 典 

12 月 10 日（木） 

１ 雇用対策について 

（１）新卒者・中高年者の雇用状況について 

（２）名寄市平成２２年度採用計画（臨時・嘱託職員）につい

て 

（３）民間企業、商工会議所及び商工会との連携は 

（４）名寄市の雇用対策は 

２ 補正の廃止、事業仕分けの影響について 

（１）補正について 

（２）事業仕分け（交付税・過疎債・暫定税率等）について 

３ 放課後子どもプラン事業について 

（１）学童保育所、学童クラブの現状（他地域からの来所状況） 

（２）放課後子どもプラン事業の推進を 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東   千 春 

12 月 11 日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 地域に根ざした福祉事業の推進について 

（１）地域福祉計画の策定について 

（２）名寄地区のケアハウスについて 

（３）福祉と健康のまちづくりに、名寄市立大学と北海道薬用

植物研究所との連携を 

（４）低所得者に配慮した公営住宅について 

（５）障がい者施設に通所する人の働く場について 

２ 名寄市民の健康管理について 

（１）特定健診の受診状況と今後の対策について 

（２）生活習慣病の予防について 

（３）元気会等介護予防の状況と今後の対策について 

（４）冬季間の健康対策について 

 ８ 木戸口   真 

12 月 11 日（金） 

 

１ 平成２２年度予算編成と行財政改革の状況は 

（１）平成２１年度会計決算の推計状況は 

  ア 現時点の執行状況と年度末の決算見通しは 

（２）平成２２年度予算編成方針について 

  ア 予算編成に当たっての考え方と規模は 

  イ 新名寄市総合計画との整合性は 

  ウ 普通建設事業の規模は 

  エ 基金の活用は 

（３）平成２２年度の行財政改革の主なものは 

  ア 簡素で効率的な行政運営、健全な財政運営についての

考えは 
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発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

 

 

木戸口   真 ２ まちづくり懇談会の開催状況について 

（１）名寄地区６カ所、風連地区４カ所の開催状況は 

（２）「まち懇」での自治基本条例（仮称）に対する意見、考え 

はどの位あったのか 

（３）「まち懇」での主な意見は 

（４）「まち懇」を終えての感想と、意見に対する対応はどのよ

うに進めているのか 

３ 市民への情報・通信対策について 

（１）名寄市内の情報通信網の整備状況と今後の見通しは 

（２）ブロードバンド未整備地区解消事業の状況は 

（３）地域情報通信基盤整備推進交付金（ＩＣＴ）についての

考えと、近隣市町村の整備状況は 

（４）地上デジタルテレビ放送完全移行に向けた、名寄市内の 

難視聴の状況は 

（５）難視聴対策と低所得者世帯・独居世帯・高齢者世帯のデ

ジタル放送への切り替えの周知をどう進めるのか 

 

９  佐々木   寿 

12 月 11 日（金） 

 

１ 防災について 

（１）名寄地区の防災訓練の成果、課題とその取り組みについ

て 

（２）風連地区の防災訓練について 

２ 児童福祉について 

（１）里親の実態及び普及拡大に対する考え方、取り組みにつ

いて 

 

１０  佐 藤   勝 

12 月 11 日（金） 

 

１ 市民に対し、責任ある職務執行体制の確立について 

（１）平成１９年１２月以降の具体的な対応策について 

（２）当時の総務部長の答弁は今に生かされているのか 

（３）今後の取り組みについて 

２ 風連中学校校舎移転準備についてと風連高校５９年の歴史

の保存策について 

（１）施設移転計画案を受けて、今後の移転スケジュールは 

（２）移転に当たっての問題点について 

（３）計画案以外の対応策（年次計画）は 

（４）移転にかかる予算見込み額は 
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発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

 

 

佐 藤   勝 （５）風連高校の記録保存の具体的な考え方について 

（６）保存のための予算案は 

３ 全国学力テストの結果を受けた指導改善プランの活用につ

いて 

（１）全国学力テストにおける本年の結果と傾向について 

（２）指導改善プランと、その活用法について 

（３）今後の指導改善策について 

 

 

 

１１ 田 中 好 望 

12 月 11 日（金） 

 

１ 農地流動化対策について 

（１）後継者不足に伴う農地集積の限界とその対策について 

（２）農地保有合理化事業の取り組みをＪＡと協議できないか 

２ 政権交代による戸別所得補償制度について 

（１）現段階における制度のありようと課題について 

（２）水田利活用自給力向上対策の概要と現行制度との比較に

ついて 

（３）市の農業振興条例等の見直しについて 

３ ２１年産農産物の冷湿害対策について 

（１）農作物の作況と減収額の状況について 

（２）冷湿害に伴う国、道及び市の支援策について 

 

 

 

１２ 植 松 正 一 

12 月 11 日（金） 

 

１ 名寄市農業・林業の振興について 

（１）冷湿害による被害に対する被災農家への支援策について 

（２）担い手対策の取り組みについて 

（３）国の新年度予算での主な農業施策の概要について 

（４）市有林・民有林の現状と新年度予算における取り組みと

施策について 

２ 東地区の活性化対策について 

（１）緑丘第２団地跡地の活用計画は 

（２）旧職業訓練校の今後の考え方は 
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発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

１３ 

 

竹 中 憲 之 

12 月 14 日（月） 

１ 農業の被害実態と農業施策について 

（１）被害総額と一戸当たりの平均減収は 

（２）新年度の農業施策の基本は 

２ スポーツ振興について 

（１）冬季スポーツの振興策は 

（２）小中高生の屋内外のスポーツ人口は 

３ 市内における小麦の使用量は 

（１）製造業における小麦粉の使用量は 

（２）国産麦と輸入麦の価格差について 

（３）製造業が使用している国産麦と輸入麦の比率は 

４ 特別支援教育について 

（１）支援教育を受けている児童・生徒数は 

（２）現在の支援員数は基準を満たしているのか 

 

 

１４ 川 村 幸 栄 

12 月 14 日（月） 

１ 人権尊重と男女共同参画社会の形成について 

（１）推進計画・実施計画の進捗状況について 

（２）実態調査について 

（３）今後の所管部署と女性センターのあり方について 

２ 新政権のもとでのサンルダム建設について 

（１）サンルダムの利用目的について 

（２）自然保護について 

（３）市民周知・市民議論について 

 

 

 

１５ 宗 片 浩 子 

12 月 14 日（月） 

１ 福祉行政について 

（１）高齢者虐待について 

  ア 過去３年の事例件数は 

  イ 隠れている事例をどう把握したか 

  ウ 成年後見人制度の取り組みは 

（２）児童虐待について 

  ア 相談体制の職員の配置状況は 

  イ 虐待と判断できる事例数はどの位あったか 

  ウ ＤＶの駆け込み的施設の設置について 
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発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

 

 

宗 片 浩 子 （３）介護保険事業について 

  ア 名寄市の高齢化の状況と要介護認定者数は 

  イ 特別養護老人ホーム入所待機者の状況は 

  ウ 民間活力の導入で施設の拡充を 

２ 名寄市教育相談センターについて 

（１）教育相談について 

  ア 電話・面談相談の件数と相談の傾向は 

  イ 接触別数と内訳は 

  ウ 安心カード配布状況と今後の取り組みについて 

３ 食育について 

（１）名寄市食育推進計画について 

  ア 食育の推進目標と年次ごとの取り組み状況は 

（２）食育ファーム推進事業について 

  ア 名寄市としても推進を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


